

# 13 Septembre – Victor Thion quitte Cleaq pour devenir banquier d'affaires

*Paris, 13 septembre 2023 - La vague de départs de fondateurs dans la French Tech se poursuit. Après Jonathan Anguelov (Aircall) ou encore Thomas Rebaud (Meero), c'est au tour de Victor Thion de changer de voie. En effet, l'entrepreneur, qui est l'un des fondateurs de la fintech Triliz, a choisi de quitter son entreprise pour rejoindre la banque d'affaires Kickston en tant que Partner. Dans le cadre de ses nouvelles fonctions, il s'occupera des dossiers de fusion-acquisition et de levées de fonds. Il sera également en charge de la gestion de la verticale Fintech, créée à l'occasion de son arrivée.*

*Ce mouvement intervient un an après la fusion de Triliz avec Finaho qui avait donné naissance à un nouvel ensemble baptisé Cleaq, spécialiste du financement d'équipements informatiques pour les professionnels. Après cette aventure entrepreneuriale, débutée en 2019, Victor Thion s'apprête à basculer de l'autre côté du miroir pour accompagner les entrepreneurs. «Il était évident pour moi de permettre à d'autres entrepreneurs de bénéficier des expertises que j'ai acquises chez Cleaq ces dernières années», commente Victor Thion, qui rejoint Amaury Boelle et Marc Forestier, les deux entrepreneurs qui ont fondé Kickston en 2020.*

Temps de lecture : minute

---

13 septembre 2023

---

Article écrit par Maxence Fabron

